
A Teramo tavola rotonda a cura dell’Opera de Sanctis “Io adulto
domani.  Prospettive  future  di  inclusione  sociale  e  lavorativa.
Iniziative del territorio”   –       28 dicembre 2021, Università degli
Studi di Teramo, aula tesi, ore 9,30 –
 

******

TERAMO. “Io adulto domani. Prospettive future di inclusione sociale e lavorativa. Iniziative del territorio” è questo il titolo
della tavola rotonda organizzata dall’Opera Sante de Sanctis incentrata sulle prospettive occupazionali e sociali per persone
con disabilità mentale in programma il 28 dicembre 2021 alle 9,30 nell’Aula Tesi dell’Università degli Studi di Teramo, ma
anche online grazie alla piattaforma Gmeet. L’iniziativa, organizzata a conclusione del primo anno dell’esperienza “Di Arti e
di Mestieri” a cura dell’Opera de Sanctis con Fattoria Sociale Villa Irelli, co-organizzato con il Comune di Teramo che l’ha
inserita  nel  cartellone  “Natale  accanto  a  Te”,  con  l’Università  degli  Studi  di  Teramo e  con  il  CORiFISI  (Centro  per
l’orientamento, la ricerca, la formazione e l’inclusione sociale interateneo).

Dopo i saluti del Presidente dell’Opera de Sanctis, Marco Valerio De Sanctis; del Sindaco di Teramo e Presidente Anci
Abruzzo, Gianguido D’Alberto; del Vescovo di Teramo-Atri, S.E. Monsignor Lorenzo Leuzzi; del Rettore dell’Università
degli Studi di Teramo, Dino Mastrocola; dell’Assessore regionale al sociale Pietro Quaresimale; del Presidente della
Provincia  di  Teramo,  Diego  Di  Bonaventura;  del  Direttore  Generale  della  Asl  di  Teramo,  Maurizio  Di  Giosia  e
dell’Assessora alle Politiche Sociali del Comune di Teramo, Ilaria De Sanctis, si entrerà nel vivo dell’incontro con interventi
dei vari relatori. Dopo la visione di un breve video che sintetizza le attività portate avanti con il progetto dell’Opera de
Sanctis “Di arti e di mestieri” – che ha coinvolto circa 20 ragazzi e ragazze con disabilità, dai 15 anni in su, che da marzo
2021 hanno seguito vari laboratori nella Fattoria Sociale Villa Irelli, a Castelnuovo Vomano, nel comune di Castellalto – la
psicologa Giulia Di Donato e la Terapista della neuro e psicomotricità dell’età evolutiva e Terapista Occupazionale Paola
Di Marco si occuperanno di sintetizzare le attività portate avanti e di spiegarne le finalità anche nell’ottica dell’inclusione e
delle prospettive occupazionali. Seguiranno gli interventi della delegata Disabilità e emplacement dell’Università degli Studi
di Teramo, Alessandra Martelli; del coordinatore del CORiFISI (Centro per l’orientamento, la ricerca, la formazione e
l’inclusione sociale interateneo), Mauro Chilante; del consigliere d’Amministrazione della Fondazione Tercas, Roberto
Prosperi; del coordinatore della Fattoria Sociale Rurabilandia, lo psicologo e psicoterapeuta, Domenico Meloni e del socio
fondatore e Presidente di Abruzzo Autismo Onlus, Dario Verzulli. L’incontro sarà moderato dalla giornalista Evelina Frisa.

“A  conclusione  dell’esperienza  progettuale  ‘Di  Arti  e  di  Mestieri’  –  commenta  il  Presidente  dell’Opera  Sante  de
Sanctis, Marco Valerio de Sanctis – che per dieci mesi ha dato l’opportunità a circa 20 ragazzi e ragazze con disabilità
intellettiva di seguire laboratori di vario genere (dal teatro, alla ceramica, dall’orto alla caseificazione) ci sembrava doveroso
fare il punto su quello che abbiamo fatto nell’ottica dell’inclusione sociale e lavorativa in una iniziativa pubblica. Alcuni dei
nostri ragazzi, ad esempio, hanno avuto l’opportunità di lavorare nell’Agriturismo Villa Irelli come camerieri e l’intento è
quello di favorire sempre più il loro inserimento lavorativo. Con la tavola rotonda ‘Io adulto domani’ cercheremo di fare il
punto sulle iniziative del territorio per favorire l’inclusione di queste persone e per questo ringrazio i referenti dell’Università
degli Studi di Teramo, del CORiFISI e del Comune di Teramo per la preziosa collaborazione, grazie anche alla Asl di Teramo, a
S.E. Vescovo Teramo-Atri, Monsignor Lorenzo Leuzzi, alla Fondazione Tercas, a Rurabilandia e Autismo Abruzzo Onlus per
la presenza e a quanti interverranno per l’importante contributo che potranno dare”.

 

La partecipazione è  libera,  si  accede esibendo il  green pass  fino a  esaurimento  posti.  In  alternativa  si  può richiedere  alla
segreteria organizzativa (diartiedimesiteri@gmail.com) il link per seguire dalla piattaforma Gmeet.

_______________

Di Arti e di Mestieri è una iniziativa patrocinata e supportata anche dal Comune di Teramo e dalla Fondazione Tercas, e
organizzata  in  collaborazione  con  la  Cia  Agricoltori  Italiani  L’Aquila-Teramo,  la  Compagnia  dei  Merli  Bianchi,
l’associazione NaturAmo, l’artista del legno Gianni Tarli e la società agricola D’Amario e Feliciani di Atri – che ha previsto
laboratori di infeltrimento della lana, di teatro, di lavorazione della ceramica, di cucina, di produzione del formaggio, di
lavorazione del legno e laboratori dedicati alla cura dell’orto. Per le famiglie ci sono state attività di parent training e mostre
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mercato. I ragazzi sono stati seguiti da operatori sanitari, assistenti, artisti e professionisti per sperimentare comportamenti
adattivi e apprendere abilità funzionali alla vita quotidiana e all’autonomia.

 

L’Opera  Sante  de  Sanctis  è  un’associazione  per  la  terapia  e  la  riabilitazione  di  disabili  psicofisici  fondata  nel  1898
da Sante de Sanctis,  pioniere della neuropsichiatria infantile in Italia.  L’Associazione svolge, fin dalla sua fondazione, un
ruolo di avanguardia nell’uso di tecniche riabilitative innovative o sperimentali associate alla tecnica riabilitativa ordinaria.
Nel  1978 il  Ministero della  Sanità ha stipulato con l’Associazione la  prima Convenzione con la  quale è stata sancita
l’autorizzazione a fornire assistenza sanitaria specifica riabilitativa dando vita a quelle attività che ancora oggi,  in accordo
con  tutte  le  successive  innovazioni  e  integrazioni  introdotte  dalla  Regione  Lazio,  i  quattro  centri  di  riabilitazione
dell’Associazione,  situati  nel  tessuto  urbano  romano con  trattamento  semiresidenziale  e  ambulatoriale,  continuano  a
erogare.

Il  Centro  Regionale  Fibrosi  Cistica  dell’Ospedale  di  Atri  riceve
assegno  di  800  euro  dai  proventi  del  catalogo  della  mostra
“L’Abruzzo sulla pelle” di Pasquale Ricci

*******

            ATRI. Il Centro Regionale Fibrosi Cistica dell’Ospedale San Liberatore di Atri ha ricevuto questa mattina (23 dicembre
2021) un contributo di 800 euro frutto di una raccolta fondi portata avanti dall’artista Pasquale Ricci attraverso la vendita
del catalogo della sua prima personale ‘L’Abruzzo sulla Pelle’  allestita a Castiglione Messer Raimondo, paese d’origine
dell’artista, e a Pineto. A ricevere l’assegno, dalle mani dell’artista, il Presidente della Lega Italiana Fibrosi Cistica Regione
Abruzzo Onlus Celestino Ricco alla presenza, tra gli altri, del dottor Pietro Ripani, responsabile del centro regionale fibrosi
cistica.

“I fondi – spiega l’artista Ricci – sono stati raccolti con la vendita del catalogo della mia prima personale ‘L’Abruzzo sulla
pelle’, curata da Evelina Frisa, caratterizzata da sedici sculture dedicate alla nostra regione. Per questo motivo ho deciso di
devolvere quanto raccolto al Centro Regionale Fibrosi Cistica perché svolge un servizio preziosissimo in Abruzzo e va
sostenuto e tutelato. Un piccolo regalo di Natale, visto il periodo, frutto della generosità di quanti hanno apprezzato la mia
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arte e hanno voluto sostenere questa realtà. Ringrazio i medici del centro regionale fibrosi cistica e il presidente Ricco per
l’accoglienza, e il dottor Enrico Marini per aver visitato la mostra e per il prezioso supporto”.

PGK KARTING NETWORK PESCARA, in Abruzzo la prima pista go
kart indoor ecosostenibile

Kart

Si trova al Centro Commerciale Borgo d’Abruzzo di Nhood.

L’inaugurazione con il campione di karting Roberto Profico

Cepagatti (Pe), 20 dicembre 2021 – È stata inaugurata a Villanova di Cepagatti, nel Centro commerciale Borgo d’Abruzzo
di  Nhood,  società  di  servizi  immobiliari  focalizzata  sugli  immobili  a  uso  misto  e  sulle  riqualifiche  urbane,  nonché  attore
primario del mondo dei centri commerciali, PGK KARTING NETWORK PESCARA, la pista go kart indoor, completamente
ecosostenibile, ideata e progettata dall’ex pilota, e ora costruttore, Paolo Gagliardini.

4.500 i metri quadrati – dei quali 500 di pista – ospitano il progetto innovativo, unico nel suo genere e imperdibile attrazione
per il territorio.

Al taglio del nastro, con Gagliardini, hanno partecipato il sindaco di Cepagatti Gino Cantò, il vicesindaco Annalisa Palozzo, lo
Shopping Center Manager del Centro Borgo d’Abruzzo Alessandro Corradi e il campione di Karting 2021, nella categoria
Kzn over, Roberto Profico.

“L’Abruzzo è una regione ricca di grandi piloti automobilistici di Formula 1 che hanno mosso i primi passi proprio nei circuiti
go kart. Come ad esempio Jarno Trulli e  Vitantonio Liuzzi, che peraltro sarà nostro ospite il prossimo 23 dicembre. Ecco,
questo progetto vuole essere un punto di ripartenza per l’Abruzzo in tal senso, un’iniziativa che funga da buon auspicio per
tutti i futuri campioni abruzzesi”, spiega il costruttore del circuito Paolo Gagliardini, ex pilota go kart, due volte campione
italiano e una volta campione europeo, che ha trasformato la sua passione in lavoro, diventando uno dei più celebri
costruttori di piste karting al mondo. Oltre sessanta i progetti da lui ideati in Italia, America, Francia, Cina e India. A questi si
aggiunge ora anche la pista di Cepagatti che ha la particolarità di essere, con le sue 12 auto elettriche per adulti e 8 per
bambini, esclusivamente green. “L’ecosostenibilità dei circuiti è un concetto che ci sta molto a cuore – spiega Gagliardini –
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inoltre da quando è stato inserito nel nostro mondo, la presenza delle donne sulle piste si è fortemente incrementata. Oggi,
il 30 per cento dei fruitori dei circuiti green è composto da ragazze”.

La pista, che si estende su due livelli, è realizzata con resine speciali mentre le auto elettriche sono dotate di turbo che si
aziona con un pulsante al volante e che dà maggiore potenza nei sorpassi.

All’evento inaugurale hanno partecipato noti piloti professionisti di karting che, dopo il taglio del nastro, si sono sfidati
nella  prima  gara  della  stagione.  Tra  questi  l’abruzzese  Roberto  Profico,  campione  italiano  2021  di  go  kart,  che  ha
sicuramente arricchito un evento già di grande prestigio dal punto di vista sportivo. E il pilota Lamborghini Loris Spinelli.

PGK  KARTING  NETWORK  PESCARA,  che  è  aperto  tutti  i  pomeriggi  dalle  ore  16.00  alle  24.00,  è  un  progetto
imprenditoriale al passo con i tempi. Pronto ad accogliere un pubblico completamente eterogeneo e appassionato di go kart,
dai bambini agli adulti che avranno la possibilità di divertirsi e mettersi alla prova sul circuito. La presenza dell’area lounge
completa lo spazio, che può essere dedicato anche ad eventi aziendali e feste private. Insomma una nuova occasione di
divertimento e svago in Abruzzo che si  concretizza in un’idea innovativa, attrattiva ed ecosostenibile,  in linea con la
missione del Centro Commerciale Borgo d’Abruzzo e della Società Nhood, che è creare o trasformare luoghi di vita per il
benessere dei cittadini e in risposta ai loro bisogni, nell’ordine di generare servizi e opportunità di cultura, prossimità,
innovazione e commercio che abbiano un triplo impatto positivo: sulle Persone, sul Pianeta e sulla Prosperità.

Per ulteriori informazioni: www.pgkart.com/it/pgk-pescara/ –  www.centroborgodabruzzo.it

Colpaccio  del  Pianella:  vittoria  sul  finale  per  2-1  contro  il
Mutignano

Pianella Mutignano

Sorpasso in classifica e terzo posto. Mister Coppa: “Vittoria meritata grazie a un primo tempo perfetto”

Tre punti che valgono il terzo posto in solitaria nella classifica di Promozione girone B. Lo scontro diretto contro il Mutignano
sul campo di Miglianico, ha visto infatti trionfare gli uomini di mister Coppa sul finale di gara con un gol sul finire della partita
di Manuel Di Muzio.
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Gara  difficile  che  ha  visto  il  Pianella  andare  subito  in  gol  con  Nannarone.  Il  pareggio  degli  avversari  non  ha  spento
l’entusiasmo e  la  voglia  di  vincere;  caparbietà  premiata  sul  finire  con il  gol  vittoria  di  Di  Muzio,  sempre più  bomber  della
squadra con le sue 9 realizzazioni.

“Partita condotta ottimamente da noi nel primo tempo – dichiara mister Marco Coppa – con il meritato vantaggio e forse
meritavamo il raddoppio. Nel secondo tempo siamo un po’ calati, complice anche la squadra avversaria che ci ha messo in
difficoltà raggiungendo il  pareggio meritatamente.  A dire la verità il  pareggio sarebbe stato il  risultato più giusto;  il  calcio
però è fatto anche di episodi e noi siamo stati molto bravi e determinati nel trovare il vantaggio e la vittoria”.

Prossima gara contro il Fontanelle in programma mercoledì 22 in dubbio per alcuni casi di positività al Covid-19, la società
attende notizie.

L’Aquila.  Innovazione,  creatività,  idee,  responsabilità  e  merito,
sono i valori a cui si ispira l’iniziativa “Onda di innovazione”.
Onda d’innovazione – geek festival /
20 dicembre 2021: evento finale

Obiettivo di questo festival diffuso sul territorio è quello di costruire un percorso, articolato su più appuntamenti,  spalmati
nell’arco dell’anno, in grado di veicolare presso un pubblico sempre più vasto la possibilità di conoscere meglio le possibilità,
le opportunità e gli strumenti necessari per dare vita ai propri progetti imprenditoriali ed esistenziali.

In particolare, l’intento è quello di dar vita a una ‘rete di spazi di lavoro condiviso’ a vantaggio dell’autoimprenditorialità.
Questi  spazi  comuni  sono luoghi  dove le  persone si  ritrovano per  lavorare,  sperimentare,  imparare in  una logica  di
condivisione e di contaminazione tra vita e lavoro, cliente e fornitore, imprenditore e apprendista.

Proprio  per  questo,  in  collaborazione  con  lo  spin  off  dell’Università  di  Teramo  –  Cisrem  –  e  avvalendosi  di  una  rete  di
professionisti ha strutturato uno specifico progetto e un programma di alta formazione e orientamento al lavoro denominato
‘Open Coworking’.
L’evento sarà l’occasione per parlare di innovazione sociale, cittadinanza attiva & startup e fare il punto sulle tante iniziative
in cantiere per il prossimo anno.
L’appuntamento è per domani dalle ore 17:30 presso Strange Office a L’Aquila (via Roma, 215).
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Non rassegniamoci allo “spopolamento”. Dotiamo le aree interne
di infrastrutture, anche green, e recuperiamo i servizi essenziali di
prossimità

FOTO ARCHIVIO PD

I  piccoli  Comuni  e  i  comuni  delle  aree  interne  soffrono  un’emorragia  cronica  di
abitanti.  Si  spopolano  di  residenti.  E  si  svuotano  di  servizi  essenziali.  I  dati
fotografano il fenomeno: il Comune di Valle Castellana, in provincia di Teramo, ha
perso in 38 anni ben 1251 abitanti (passando dai 2142 del 1981 agli 891 del 2019)
seguito da Bisenti (-1191), Cellino Attanasio (-1090), Cermignano (-932), Castelli
(-756), Cortino (-646), Rocca Santa Maria (- 522), Arsita (-482), Castiglione Messer
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Raimondo  (-468),  Montefino  (-337)  e  ancora  Pietracamela  (-159)  e  Penna
Sant’Andrea (-107). Così come in Abruzzo ci sono Comuni con soli 82 abitanti,
come Montebello sul Sangro, in provincia di Chieti.
In queste aree restano via via in pochi e, tra questi pochi, resistono quei sindaci
baluardo di battaglie per la sopravvivenza, da un lato, e per il recupero dei servizi
essenziali, dall’altro.
La sfida è proprio quella di dotare queste aree di infrastrutture materiali
ed immateriali green, di agevolare il recupero dei servizi senza i quali,
intere famiglie  e  soprattutto quelle  con figli  scelgono di  andare via  e  di
creare le condizioni affinché altre famiglie vi facciano ritorno.
 C’è sempre più bisogno di uscire dalle grandi metropoli per far ritorno in comunità
più piccole, in aree aperte ed ecologiche, godendo di aria e cibo sano a tutela del
benessere del fisico e della mente.
La pandemia ha evidenziato non solo questa esigenza ma anche l’urgenza di
ripristinare una sanità di prossimità e domiciliare ramificata sui territori.
E’  ora  di  aprire  a  tali  riflessioni  in  termini  di  progettualità  così  che anche le  aree
interne possano trovare un’importante collocazione nei  temi del  PNRR e della
programmazione europea.
In questi giorni si parla tanto di risorse economiche. Penso al Fondo di sostegno ai
comuni marginali dal quale dovrebbero arrivare circa 9,7 milioni di euro per 87
Comuni abruzzesi. Penso al progetto di legge regionale che prevede un assegno di
natalità da 2500 euro annui (per tre anni alle famiglie che risiedono in un Comune
montano o decidono di trasferirvi la residenza per i successivi tre anni ed entro 90
giorni dalla richiesta del contributo).
Come invertire la tendenza alla fuga? La sfida è agire oggi.
Ben venga provare a spingere il “ripopolamento” con misure a favore di nuovi
insediamenti produttivi, nuove attività imprenditoriali e commerciali, ben vengano
azioni a sostegno delle famiglie.
Abituarsi allo “spopolamento” è la peggiore delle misure  da mettere in
campo
Manola Di Pasquale
Presidente PD Abruzzo

Mosciano  Sant’Angelo.  Caso  Clara  Terribile:  Interviene
l’Associazione Nazionale a difesa degli espropri delle prime case.
In data odierna presso il Bar “Il San Matteo” di Teramo, si è tenuta
la conferenza stampa indetta da A.D.E.C.I. ITALIA, nella quale sono intervenuti diversi
organi di stampa, locali e nazionali, ai quali è stato riferito lo stato della vicenda concernente
la scrittrice Clara Terribile, vittima di una procedura esecutiva immobiliare pendente
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avanti al Tribunale di Teramo, la quale vede sottoposta, ad espropriazione forzata,
l’abitazione di Mosciano Sant’Angelo.
In particolare, è stato riferito dagli Avv.ti D’Amico, Mauro e Michele, titolari dello
studio legale D’Amico specializzato in esecuzioni immobiliari, nonché, rispettivamente,
presidente e vicepresidente A.D.E.C.I. ITALIA, che l’asta prevista per il 16/12/2021 è stata
cautelativamente sospesa dal Giudice dell’Esecuzione di Teramo, Dott.ssa D’Ignazio.
Il provvedimento giudiziale è stato emesso a seguito di una Istanza, presentata dai
suddetti, “per l’estinzione della procedura esecutiva immobiliare per violazione dell’art. 38
TUB”.
A parere dei legali, il titolo che è alla base della espropriazione è contrastante con una
norma imperativa (nazionale ed europea) a tutela dell’accesso al credito nei mutui fondiari
(anche detti subprime), la quale vincola le banche ad erogare un finanziamento inferiore
all’80% del valore del bene offerto in ipoteca dai clienti, ciò al fine di tutelarli dai rischi
espoliativi insiti in tali contratti che non presentano ex ante sufficienti prospettive di effettiva
fattibilità e di buon esito, e la cui violazione determina la nullità del mutuo azionato, e
dunque la illegittimità della procedura esecutiva ai sensi dell’art. 1418 c.c.
In tale ottica A.D.E.C.I. ITALIA ha denunziato alla stampa la presenza di “un
meccanismo perverso” a livello regionale, nazionale e probabilmente anche europeo nel
sistema dell’accesso al credito.
Infatti, in sede di stipula dei mutui fondiari accade spesso le banche, abusando della
loro posizione dominante, sono in grado di sovra-stimare il valore effettivo del bene ipotecato
(c.d. valore cauzionale o, secondo la normativa regolamentare europea, il c.d. mortgage
lending value) con la conseguenza (del tutto illecita) di innalzare arbitrariamente il limite di
finanziabilità, e concedere – per ovvie ragioni di profitto – mutui con importi nettamente
superiori a quanto previsto dalla richiamata norma.
Orbene, per A.D.E.C.I. ITALIA tali contratti sono viziati da nullità, e le
procedure esecutive scaturenti da essi, radicalmente invalide.
E’ stato inoltre segnalato il problema della cartolarizzazione dei crediti che permette a
questi istituti speculatori finanziari di acquistare a bassissimi costi, crediti che segnatamente
utilizzano contro i mutuatari intervenendo nelle procedure esecutive immobiliari fino a
portarle all’estrema conseguenza della vendita del bene staggito. Sul punto A.D.E.C.I. ha
proposto una riforma radicale della cartolarizzazione affinché cessi il detto scandalo, ossia la
distruzione di interi patrimoni immobiliari realizzati dai clienti delle banche con enormi
sacrifici personali.
Il presidente di A.D.E.C.I. Avv. Mauro D’Amico, ha sottolineato inoltre che negli
ultimi sei mesi del 2020 le vendite all’asta sono cresciute del 63,5% e tale spaventoso
dato postula un’importante riflessione: se c’è un settore che la pandemia ha fatto
proliferare è quello delle aste immobiliari, che non coinvolge solo le abitazioni, ma anche
le strutture turistiche e persino gli ospedali privati e i conventi.
Da ultimo è stato segnalato che circa sedici milioni di italiani sono segnalati nelle
banche dati CRIF, CTC ed EXPERIAN, famigerate “blacklist” di cattivi pagatori, una follia
ulteriormente incrementata dal fatto che sei milioni di essi, hanno comunque regolarizzato la
propria posizione debitoria. Tale circostanza costituisce un grave all’economia del paese e fa
sorgere la tematica cruciale dell’abuso della segnalazione come cattivi pagatori, spesso
ingiustificata. Il presidente ha anche sottolineato che questo abuso non è normato da nessuna
legge italiana e non rientra nella Costituzione. E’ solo un patto tra gli esponenti dello
strapotere finanziario che decidono ciò che sia giusto fare per loro. “Ritengo” – ha concluso il
presidente di A.D.E.C.I. – “che questo sistema obsoleto e perverso sia tra le cause principali
che arreca danno all’intero sistema economico finanziario e nazionale”.



Open day all’I.C. Corropoli-Colonnella-Controguerra
 

 

In  occasione delle  prossime iscrizioni  ai  vari  ordinidi  scuola  per  l’anno scolastico  2022-2023,l’Istituto  Comprensivo di
Corropoli-Colonnella-Controguerra, diretto da Stefania Nardini, apre le porte alle famigliecon il tradizionale appuntamento
dedicato all’Open Day, che si terrà quest’anno in presenza presso la scuola dell’infanzia, primaria e secondaria di I grado dei
tre plessi dell’Istituto nelle date di sabato 18 dicembre 2021e sabato 15 gennaio 2022 dalle ore 15.00 alle ore19.00.

 

I genitori dei bambini e dei ragazzi interessati avranno la possibilità di visitare la scuola e interagire dal vivo con tutte le
figure  di  sistema  a  cui  rivolgere  quesiti  sulla  struttura  e  sugli  spazi  di  apprendimento  destinati  agli  alunni;  le  famiglie
avranno  inoltre  l’opportunità  di  visionare  e  conoscere  personalmente  l’ampia  offerta  formativa  dell’Istituto  vibratiano,
impegnato  da  sempre  in  progetti  educativo-didattici  indirizzati  alla  formazioneindividuale  e  sociale  dei  ragazzi.

 

“Puro e disposto a salire le stelle” è il motto scelto quest’anno, in omaggio al Sommo poeta Dante Alighieri a settecento anni
dalla morte,proprio per evidenziare tale concetto e l’importanza del percorso di continuità nel passaggio di un ordine di
scuola all’altro.

 

Tanti  i  progetti  offerti  dall’Istituto  Comprensivo  relativamenteai  più  svariati  ambiti  formativi:  cittadinanza,  lingue,
informatica,  innovazione  digitale  sono  solo  alcuni  dei  campi  di  attività  che  in  questi  anni  hanno  portato  l’Istituto
Comprensivo di Corropoli-Colonnella-Controguerra a distinguersi come un’eccellenza sul territorio, richiamando bambini e
ragazzi provenienti anche da altri Comuni della provincia, anche per l’articolazione dell’orario interno, suddiviso in tempo
normale e tempo  pieno alla scuola primaria, e l’attivazione della cosiddetta “settimana corta” alla Scuola secondaria di I
grado di Corropoli.

 

Una novità importante per l’anno scolastico 2021-2022 è rappresentatadall’introduzione dello studio della lingua inglese
presso  la  scuola  dell’infanzia,  che  culmina  presso  la  Scuola  secondaria  di  I  grado  con  il  rilascio  della  certificazione  KET,
progetto già avviato negli scorsi anni; per le classi terze della Scuola secondaria è inoltre previsto un progetto propedeutico
di  avviamento  allo  studio  del  latino.Coding  e  certificazione  informatica  ICDL  sono  altre  due  attività  progettualiche
caratterizzano  il  percorso  formativo  dell’Istituto  Comprensivo.

 

Grande importanza è data anche all’acquisizione delle competenze di base, con progetti di potenziamento di Matematica ed
un progetto dedicato alla lettura che si è arricchito a partire dallo scorso anno della realizzazione del festival letterario estivo
“Scrittori  a  corte”,  ideato  appositamente  per  bambini  e  ragazzi,  promosso  e  organizzato  dall’Istituto  vibratiano  in
collaborazione con il Comune di Corropoli.

 

Spazio anche alle arti, con il potenziamento dell’insegnamento musicale presso la scuola primaria dei tre plessi ed un
progetto di teatro presso la Scuola secondaria di I grado di Controguerra.

 

Queste le parole del Dirigente Scolastico Stefania Nardini alla vigilia dell’evento: “Quest’anno siamo molto felici di poter
accogliere le famigliein presenza, seppur con delle limitazioni rispetto al delicato momento che stiamo ancora vivendo, e che
la progettazione del nostro Istitutosia finalmente ripartita con l’aggiunta di nuove e stimolanti attività per i nostri allievi, allo
scopo di accompagnarli in un processo costante di crescita e autonomia personale, nel raggiungimento delle loro ‘stelle’. In
questi giorni abbiamo inaugurato una nuova edizione del progetto ‘Sindaco dei ragazzi’, incentrato sulla cittadinanza attiva,

https://www.giulianovanews.it/2021/12/open-day-alli-c-corropoli-colonnella-controguerra/


con l’elezione dei membri dei Consigli Comunali all’interno dei tre plessi del nostro Istituto, e a Natale riprenderà anche il
tradizionale mercatino organizzato dalla scuola per le strade di Controguerra: un segnale di ritorno alla normalità e di
speranza per il futuro, che dobbiamo assicurare a noi stessi e soprattutto ai nostri giovani”.

 

Per garantire una partecipazione in sicurezza, nel rispetto delle disposizioni ministeriali per il contenimento della diffusione
del COVID-19, è necessario prenotarsi preventivamente presso il sito dell’Istituto. Si ricorda che per l’ingresso alla scuola è
necessario esibire il Green Pass.

 

Per chi non potesse partecipare in presenza, sul sito https://iccorropoli.edu.it/, nella bacheca Open Day 2021-2022, sarà
possibile compiere un breve tour virtuale dei tre ordini di scuole dell’Istituto Comprensivo.

 

 

Info:

https://iccorropoli.edu.it/open-day-a-s-2021-2022/

 

 

CAMPLI – AGOSTINELLI LA BUTTA IN TRIBUNA E LA NECROPOLI
RIMANE CHIUSA FINO A DATA DA DESTINARSI

AGOSTINELLI LA BUTTA IN TRIBUNA E LA NECROPOLI
RIMANE CHIUSA FINO A DATA DA DESTINARSI

https://iccorropoli.edu.it/
https://iccorropoli.edu.it/open-day-a-s-2021-2022/
https://www.giulianovanews.it/2021/12/campli-agostinelli-la-butta-in-tribuna-e-la-necropoli-rimane-chiusa-fino-a-data-da-destinarsi/
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Ci eravamo limitati a porre delle domande sulla questione della
Necropoli di Campovalano, nel rispetto del nostro ruolo. Ci
aspettavamo risposte, ma prendiamo atto che, come al solito,
quando si trova in difficoltà Agostinelli sa solo attaccare e buttare la
palla in tribuna, utilizzando tutti i metodi a sua disposizione,
addirittura pubblicando il comunicato contro di noi sulla pagina
Facebook ufficiale del Comune di Campli.
Veniamo ai fatti. Il Sindaco conosce talmente bene la questione che ha sbagliato a citare anche il

decreto di riferimento, che è il D.M. 380 del 27/10/2021 e non il 38 del 22/10 come scritto.

L’Assessore invece è già stata clamorosamente smentita sui social dagli stessi cittadini, in un esercizio

di saccenza decisamente riuscito male. Peccato per lei, ma soprattutto peccato per Campli. Gli

amministratori sono tenuti a trovare soluzioni e per quanto riguarda la Necropoli l’Amministrazione

non è stata in grado.

C’è un fatto, incontrovertibile, la Necropoli è chiusa proprio durante il periodo natalizio e né il Sindaco

né L’Assessore sono stati in grado di dire quando riaprirà nel loro comunicato stampa. Semplicemente

non lo sanno. Ed è grave, perché questa situazione era a conoscenza di tutti, i pensionamenti erano

già programmati. Agostinelli non si nasconda dietro tecnicismi, la gestione scientifica della Necropoli è

passata sotto la gestione del Museo ma quella operativa è rimasta al Comune. Non è cambiato nulla

sotto questo aspetto.

Oggi parlano di rilancio, dopo che in otto anni da amministratori non sono stati in grado nemmeno di

garantire l’apertura nei fine settimana e che non hanno rispettato la convenzione con la

sovrintendenza, se non è vero lo dimostrino.

Oggi parlano di rilancio, per un sito che è stato accorpato al Museo, già clamorosamente sotto

personale e con aperture ridotte. Oggi parlano di rilancio volendo sostituire i dipendenti qualificati

della sovrintendenza con borse lavoro e percettori del reddito di cittadinanza, i quali già si sono

adoperati, e li ringraziamo, per il famoso sfalcio dell’erba citato dal Sindaco.

Ricapitolando: sito chiuso, riapertura indefinita, nessun atto amministrativo che ponga rimedio alla

situazione ed in prospettiva operatori completamente da formare.

Questo non è un rilancio e siamo disponibili a trovare, insieme, la soluzione più adeguata. Il problema

non è questa minoranza ma un importante sito archeologico chiuso ma qualcuno non l’ha ancora

capito.

Gruppo consiliare  RicostruiAmo Campli
Maurizio Di Stefano

Simone Iampieri

Alessia Di Giovanni

Davide Cordoni



L’esibizione di Rondo Da Sosa inaugura i concerti al Palaeventi. Il
rapper  italiano  salirà  sul  palco  di  piazza  del  Mare  sabato
prossimo,  18  Dicembre,  alle  21.30.  Il  costo  del  biglietto,
comprensivo  di  consumazione,  è  di  20  euro.

  Al via le manifestazioni al Palaeventi allestito in piazza del Mare. La
tensostruttura, che ospiterà concerti ed iniziative fino all’ 8 Gennaio, aprirà le porte, sabato prossimo, 18
Dicembre, al rapper Rondo Da Sosa, al secolo Mattia Barbieri. 21 anni, milanese, Rondo canta il disagio
delle periferie e la voglia di riscatto, comune a molti suoi coetanei. Seguito da un pubblico di giovani ed
adolescenti, è stato al centro di episodi discussi, fatti che, in qualche modo, ne hanno aumentato la
popolarità.  L’inizio  del  concerto  è  fissato  alle  21.30.  Si  accede  solo  muniti  di  Greenpass.  Il  costo  del
biglietto, comprensivo di consumazione, è di 20 euro. Informazioni e prenotazioni presso l’ Ufficio Iat di via
Sauro o telefonando al 347 7983779.
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